

めぼえ

令和5年 1月 31日 発行 第11号



★園長の HUG KUMI メッセージ★

昨年の今頃は第6波のオミクロンの猛威を冒頭に書かせていただきました。まさか一年後の今月も、その変異株がまだ猛威を振るい、なかなか感染者数が減らない状態が続くとは…。とはいえ5月から類型が変わるという事なので少しずつ前に進んでいるのですが、インフルエンザも広がりを見せているとか。油断はできませんね。緊張感の続く日々です。

とはいえ、節分立春、暦の上では本当に春がやってきます。木々も芽吹き、自然はちゃんと季節の変化を教えてくれます。同時に花粉の季節でもあり私自身目のかゆみや腫れ、くしゃみとの付き合いが始まりました！年々花粉症人口が増加中とか。皆様も早めの受診を。

そして、子どもたちには大切な行事を迎えます。節分では、ワクワクとドキドキをいっぱい味わって欲しいと毎年企画していますが、コロナ禍ですので十分に配慮しながらの取り組みになります。また作品展も、同様です。コロナ前のような展示やお伝えができないのがもどかしいのですが精一杯できることを考え取り組みたいと考えています。

年度末まで2か月…進級や卒園を視野に入れて、一人一人の課題を整理し保護者の皆様と共有したいと思います。

すでに生活の一部になっている感染対策は継続され、とりわけ休息と十分な栄養、睡眠等気を付け 寒さや乾燥に対応できる体づくりも合わせてお願いします。

*市内の小中学校や園に脅迫メールやFAXが相次いでいると、行政からも注意喚起が来ています。くれぐれもお気を付けください。

私たちだけではできないことも多いので、できるだけ園での時間を短く、早めのお迎え等よろしくお願いします。



◆ 保育室より ◆ 今月のねらい



【ふわふわ組】

★遊びや生活の中で保育者を仲立ちとして
友だちと関わる喜びを味わう

日々の体調・天候に配慮しながら戸外遊びを楽しみます。また、名前を呼び合ったり触れ合う機会を多く設けたりする中で、友だちへの興味を深めます。

【ゆらゆら組】

★指先を使った遊びに興味を示し、保育者と一緒に
取り組んだり、集中して遊びを楽しんだりする

指の力がつき、洗濯ばさみを服につけてファッションショーをしたり 長く繋げたりしています。ボタン・ファスナーなどの指先遊びを充実させ、興味を高めると共に自分で出来た喜びも味わえるようにします。



【きらきら組】

★友だちとイメージを共有しながら、思いを言葉で
伝え合う喜びや楽しさを味わう

「こうしよう」「こうしたい」「どうしよう」等の自分の思いを、知っている言葉を使って伝え、分かってもらえる喜びを味わいながら、友だちとの関わりが深まるよう見守ります。





【ほし組】

★異年齢の友だちとの関わりを通して
生活や活動の広がりを楽しむ

つき組と一緒に活動する中で、生活の仕方や
遊びの広がりを知り、真似したり 一緒に
取り組んでみたりする事を楽しみます。

【つき組】

★興味を持った遊びに 試したり挑戦したり
しながら じっくりと取り組む

好きな遊びや自分達の興味・関心を持った物事に
集中してじっくりと取り組んでいく中で
驚きや発見・工夫する面白さや達成する喜びが
味わえるようにします。



【にじ組】

★自分で生活や活動に見通しをもち、時間を
意識して行動する

基本的な生活習慣を見直しつつ、自分で考えたり
友だちの考えに耳を傾けたりしながら、次の活動に
見通しを持ち、時間への意識が高まるよう
配慮します。

